

Jahresbericht Vereinsjahr 2022 Präsidentin Gränichen STV

Normalität ist wieder eingekehrt

Endlich dürfen wir auf ein «normales» Vereinsjahr zurückblicken. Wie gewohnt prägten Turnwettkämpfe, Meisterschaftsspiele der Sparten Volleyball und Handball und vereinsinterne Anlässe das Sportjahr 2022. Eröffnet wurde dieses mit dem traditionellen Skiweekend anfangs Januar in der Lenzerheide. Nach dem Motto «klein aber ohoo» erlebten die teilnehmenden Mitglieder zwei spannende Tage in den Bergen.

Die drei Grossanlässe Grätu-Cup, AMV und Turnerabende meisterten die drei OKs mit grosser Motivation und Bravour. Besten Dank an alle Mitwirkenden. Ohne die freiwillige Unterstützung könnte der Verein solche Anlässe in dieser Grösse nicht realisieren.

Grätu-Cup

Die Freude und die Begeisterung der knapp 1'000 Turnerinnen war nicht zu übersehen. Das spezielle Ambiente, das gelungene Motto Weltreise und die vielen Zuschauer bleiben einmal mehr allen Beteiligten in bester Erinnerung.

AMV

Hohes, turnerisches Niveau wurde an den Kantonalen Vereinsmeisterschaften den zahlreich erschienen Gästen und Zuschauern geboten. Nach den Aktiven am Samstag zeigten die Jungen, dass ihnen das Vereinsturnen wichtig ist. Die Turnerinnen und Turner kommen immer wieder gerne nach Gränichen. Das Turnen im Freien und die sportfreundliche Betreuung werden von den Vereinen sehr geschätzt. Schauen wir, dass wir diese Qualität auch in den kommenden Jahren aufrechterhalten.

Turnerabende

Unter dem Motto Melody's Diner standen die legendären Turnerabende als Abschluss des Vereinsjahres 2022 auf dem Programm. Die Darbietungen waren gespickt mit vielen Höhepunkten. Die drei Abenden waren gut besucht. Insbesondere herrschte am Party-Abend unter den Gästen eine lässige und lockere Stimmung.

Vereinsinterne Anlässe Auffahrts-Brötle

Das Auffahrts-Brötle wurde vor allem von Mitgliedern mit Familien genutzt. Es war ein ungezwungenes Beisammensein mit vielen guten Gesprächen. Einmal mehr konnten die Kinder die Idylle im Wald miteinander geniessen.

Mega-Weekend in Grindelwald

Am Wochenende vom 12. – 14. August reisten knapp 40 Kinder und ihre Begleiter*innen ins Mega-Weekend nach Grindelwald. Mit Wanderungen, Minigolf, Reiten, Go-Kart und Trottinett-fahren erlebten die Kinder und Jugendlichen drei tolle Tage.

Holzchlotz-Cup

Zum dritten Mal konnte sich Jonas Hügli zum Holzchlotz-Cup-Sieger küren. Gefordert wurde er von den Mitgliedern aus den verschiedensten Sparten. Der gemeinsame Apéro rundete den sportlichen Vereinsevent ab.



Das Kantonale Turnfest im Juni in Wettingen bleibt mir persönlich in bester Erinnerung. Die Vorfreude, die gemeinsame Hinfahrt mit dem Zug, ein selbst organisierter Apéro inklusiv Fotosession und das Turnfestfeeling bleiben unvergessliche Momente und lassen mein Turnerherz höherschlagen.

Vorstand

Auch im Vereinsjahr 2022 durfte ich auf ein kameradschaftliches Miteinander im Vorstand zurückblicken. Die offene Gesprächskultur und sich im Team wohl fühlen freut mich persönlich sehr und erleichtert die Vereinsführung.

Finanzen

Zur Aufrechterhaltung des Vereinsbudgets ist die Durchführung von Vereins- und Grossanlässen zwingend. Um das erwartete Defizit reduzieren zu können, hat der Vorstand entschlossen, den «Chole hole Lauf» durchzuführen. Auch, um unsere Geldreserven nicht voreilig zu belasten.

Ausblick

Das Vereinsjahr 2023 wird vielfältig und in jeder Hinsicht spannend. Nebst dem normalen Trainingsund Spielbetrieb stehen der Grätu-Cup, Jugendturniere Volley- und Handball als sportliche Events an. Freuen dürfen wir uns auf das Jugendfest vom 23. – 25. Juni, welches wir erstmals mit den drei Vereinen FC, Satus und Racing-Club organisieren. Das Jahr wird abgeschlossen mit unsrem traditionellen Turnerabend. Nutzen wir diese Anlässe als Vereinsfamilie für das Miteinander und die Geselligkeit.

Einen Dank für die grossartige Unterstützung geht an:

Unserer Gemeindebehörde.

Den Sponsoren.

Der Gönnergruppe Freunde Gränichen STV und allen Passivmitgliedern.

Meine Vorstandskolleginnen und Kollegen, Trainerinnen und Trainern, Mitgliedern sowie all denen, welche freiwillig in irgendeiner Form den Gränichen STV mittragen.

Februar 2023, Daniela Widmer